
Flacofavor
alSME

M Algunos integrantes del sindicato se manifestaron a las afueras de Radio
Fórmula exigiendo un derecho de réplica
¦Muchas veces se invitóal dirigente de los agremiadosynuncaaceptó

Los diputadosque están en
contra de la de
cisión del Eje
cutivo de extin

guir a Luz y Fuerza del Cen
tro flaco favor le hicieron a

su causay al SME entabla
dos en un juego de perder
perder a ver quién le hacía
la peor grosería al secreta
rio del Trabajo

Mientras tanto algu
nos integrantes del SME se
manifestaron a las afueras
de Radio Fórmula Polanco

exigiéndole a López Dórlga
un derecho dé réplica cuan
do el mismo periodista ha
bía invitado en varias oca
siones al dirigente del SME
a una entrevista o debate y
siempre fue rechazado

Flaco favor se le hizo al

SME ayer Insultos presio
nes pero nada de debates ni
posturas

En crisis de empleo
diputados no lo tocaron
Los diputados en contra del
secretario del Trabajo Javier
Lozano no tocaron un solo
tema laboral sobre el futuro
del empleo sobre el futuro

del sindicalismo sobre los
derechos inamovibles que
deben tener los trabajado
res como el de huelga e in
cluso el mismo Lozano les

propuso debatir la reforma
laboral para la inserción de
más trabajadores al merca
do formal de trabajo

Dicho debate era indis

pensable cuando vivimos
una las peores tasas de des
ocupación de la historia del
país la de 6 41 en septiem
bre y teniendo al secretario

del Trabajo enfrente
En cambio los diputa

dos del PT se hartaron de

realizar actos histriónicos
en contra de Javier Lozano

Uno le dio la espalda su
puestamente leyendo un li
bro Otro sacó sus mejores
dotes de orador para decir
le cuanto calificativo se le

ocurrió Y el peor le lanzó
unos fajos de billetes al se
cretario para que lo graba

ra la cámara diciéndole que
estaba despedido y esa era
su liquidación

¿Preguntaron a la
ciudadanía si LyFC

debe seguir
Dicho grupo de diputados
no le ha preguntado a la
ciudadanía si cree que de
bía seguir Luz y Fuerza del
Centro con enormes pérdi
das y mal servicio

La actuación de los legis
ladores se quedó en el ba
jo nivel del insulto nunca se
elevó al debate ni la crítica
informada

Mientras tanto Martín
Esparza el dirigente del
SME quien se encontraba
como espectador en la tri
buna de la Cámara de Dipu
tados era cuestionado por
los reporteros sobre la ma
nifestación de un grupo del
SME a las afueras de Radio
Fórmula Polanco para exigir
un derecho de réplica cuan
do a todas luces era un ac
to intimidatorio Esparza di
jo que era su derecho de ma
nifestarse De verdad flaco
favor se le hizo al SME el día

de ayer

A H1N1 adelantan
vacunas y ¿antivirales

Con todo y que el gobier
no calderonista logrará ade
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lantar la llegada de vacunas
para diciembre parece no
ser suficiente frente al rebro

te de influenza que ya existe
en México

Si bien la Secretaría de
Salud ha tomado las pre
venciones sanitarias que
son la mejor manera de evi
tar el contagio de la influen
za A H1N1 lo cierto es que en
este momento podríamos te
ner más antivirales y las va
cunas podrían haber llegado
un poco antes

El presidente Calderón y el
secretario de Salud JoséÁngel
Córdova acordaron con el la
boratorio Sanofi Adventis y
particularmente su filial Sa
nofi Pasteur traer las prime
ras vacunas en noviembre

Un lote de un millón de va
cunas para personal médico
Y seráparafinales de diciem
bre que lleguen los otros cua
tro millones de vacunas para
población en riesgo de con
tagio Y por último 15 millo
nes más a fines de enero

El problema es que llega
rán muy avanzado el rebrote
de influenza

Mientras tanto el gobier
no mexicano no ha solicita
do más antivirales

Las dosis de Tamiflu de

Roche siguen siendo de 2 4
millones Y el laboratorio se

ha comprometido a mante
ner precio y ofrecer más do
sis cuando se lo pidan No lo
han hecho hasta ahora Y
las vacunas todavía tardarán

en llegar
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